

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de mayo de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CUANDO VOSOTROS TE COMPRENDAS Y TE CREAS COMO ETERNO, HAS ENTRADO A LA VIDA ETERNA.

[20100530] Amados míos, esta es mi paz que Yo les derramo en esta hora, este es el aliento divino de vuestro espíritu que Yo os doy. **Tengo la dicha de estar con vosotros y de entregarles una vez más lo que es tuyo, lo que habéis tenido por olvido en vuestra vida, vengo a sacarlo de lo más profundo de vuestro espíritu.** Hoy que estáis aquí y que habéis venido a esta Escuela, Yo os les digo a todos, estense atentos de ti mismo, guarden esta quietud y esta paz que Yo soy con vosotros y busquen la rectitud en cada uno de vosotros. Nada hay fuera de vosotros, nada tenéis que buscar afuera, porque afuera no hay nada, solo están tus recuerdos, tus vidas pasadas y todo lo que vosotros han formado, todo está allí pero es tuyo. Es lo que vosotros quierens olvidar, pero no se puede olvidar, solamente las cosas se acomodan en vuestra mente, solo es acomodar las cosas en vuestras mentes.

Pero es necesario que te conozcas, sepas que no eres de hoy, que tienen muchos años, muchos siglos en esta tierra y que han venido ocupando cuerpos y más cuerpos en diferentes formas y en diferentes lugares de esta Tierra. Para que os no se pierdan acrecienta tu fe, acrecienten vuestra fe tan profunda, para que entonces comiences a trabajar como espíritu y verdad en vuestro interno.

Hermanos bien amados, si habéis decidido estar aquí, si habéis decidido venir a convivir conmigo en estos segundos, solo les pido que se llenen de esta paz y de este amor, que dejen que esa ánfora mental de conciencia Yo las llene, las llene con esta riqueza divina, esta riqueza espiritual, de lo que vosotros se han desconectado de esto primordial.

Pues este es tu momento, esta es tu hora que emprendas el camino de regreso al Padre Dios. **Pues reconozcan todo y reconoce que en tu interno es el cambio, que este universo, esta Tierra donde vosotros estáis, será un cambio cuando vosotros cambies.** Si hoy esta Tierra ve, este universo ve desolación, tristeza, agonía, desesperación, todo lo que vosotros sientes y este universo lo siente, es porque tú estáis emanando de tu SER esto mismo que os te digo y el universo lo siente y lo tiene.

Pues bien, si vosotros quierens ser limpiadores del cosmos, hoy es el día de disponer esos cambios mentales para que entonces se pueda ir diluyendo toda la energía negativa que os se encuentra en tu mundo Tierra. **Estas energías negativas que se encuentran aquí en tu mundo, no vienen de ningún lado, no es que vienen de otro lado, solo descienden de ti, solo vosotros las sueltas y entonces aparecen.** Pues como vosotros eres negativo, habéis trabajado en ese lado porque así lo decidisteis una vez, has llenado este universo de iniquidades, de toda energía negativa y vosotros después quierens que este universo te brinde luz y vida en cuanto vosotros hiciste aquello. Debéis aceptar que hoy se encuentra repleto tu universo de todas vuestras vidas, hoy abran vuestros ojos del alma, del espíritu y tomen conciencia de esta verdad y dispónganse a cambiar, a ser nuevos. Esta debe de ser la hora en que vosotros debes dar el primer paso hacia la vida eterna. **Cuando vosotros te comprendas**

y te creas como eterno, has entrado a la vida eterna. Y aquél que se desconoce, aún siendo la vida eterna, él ha hecho el infierno, ha hecho lo acabable, lo destructible, entonces está en ese lado.

¿Cuándo le llegará la eternidad? Cuando así se conozca, se comprenda como tal. En ese instante ha llegado su luz y su vida eterna. Entonces desde allí comienza a cambiar al universo. Vosotros pueden cambiar las cosas, si lo duro de vosotros es que no conoces, es que no crees, no crees que lo puedes hacer y no habéis creído en mi palabra. ¿Sabéis por qué? Porque Yo mismo os dije: “si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, dijeras a ese árbol arrancarte y vete al mar y lo haría, os les dije”. ¿Ya ven que vosotros careces de fe? ¿Ya ves que tienes esa carencia y la has hecho abundante en el lado contrario de hoy? Porque hoy queréis que tu vida sea plena, sea esplendorosa en esta Tierra, y no, lo que ven es desgracias, pobreza, lo que ven es aquello. Pero eso que ves es tu creencia salida de ti mismo y así en los días que pasan, que vosotros vivéis, ves la vida amarga, pero es tuyo, es por ti, es porque te falta el valor y la fe de poder cambiar las cosas y cambian, pero estas no cambian si no cambias tú.

Vosotros preparáense, preparáense porque en este universo, en este mundo deben de haber Escuelas Espirituales, -no me refiero a esta casa, a este punto-, me refiero a tu punto, a vosotros como el hacedor, como el demostrador de una vida plena, es de vosotros a quien hablo, de vosotros de quien hablo que deben de ser. Y estáis parados en lo que ven. ¿Y qué ven? Pues, pobreza, enfermedades, destrucciones de este mundo, mortandades, en todo eso están parados vosotros. Y Yo les digo apártense de allí, si quieren ser parte de Mí tienen que estar conmigo. Dad señales de que estáis conmigo, sí, hermanos, y vivan conmigo. Y vamos a demostrar muy amorosamente a tus hermanos y a enseñarles que nada se ha ido y que nada vendrá de otros lugares, que solamente es cambiar y cambiar las cosas.

De vosotros es este mundo, porque mi Dios Padre lo ha heredado a vosotros, os ha dado este mundo para vosotros. Toda la vida y siempre ha sido tuyo y lo habéis hecho como habéis querido. Hoy que te agobian las cosas, por eso me da mucho gusto que estéis aquí y que sientas que Soy el abrigo que mitiga tus fríos, Soy el pan de vida y sin levadura que calma tu hambre, el hambre de vuestro espíritu, de vosotros. Yo me refiero a vosotros, no a vuestro cuerpo, ni a las cosas. Si vosotros coméis este mi pan y que es tuyo. ¿De qué carecerás en esta tierra? ¿Qué no podrán hacer, mis bien amados? Pues despierten y no vuelvan a dormir jamás, deben creerse como espíritus, como SERES que están en un cuerpo, están en este cuerpo y deben trabajar desde esa conciencia y cuando lo hagas así ya no estarás muerto. Muerto, les digo, inconscientemente o inocentemente, usarán a la muerte como un instrumento solo para cambiar las cosas, para darles mayor volumen a las cosas. Porque os digo, que para Mí vosotros están muertos, están muertos en los dos sentidos; en el sentido que no te conoces y en el sentido de una ignorancia mayor que es allí donde estás durmiendo.

Pero a eso **vengo a levantarles, a eso he venido durante todos los tiempos, porque vosotros solo me has conocido como Jesús el que viene, hoy como el Cristo, pero antes ya he estado con vosotros. En cada tiempo he estado con mi amada y bendita Humanidad. Porque Yo Soy la vida eterna y me he recorrido de tiempo en tiempo, de idas y venidas de este mundo.** Y mis actuaciones han sido distintas, que sería muy grande explicarles y sería muy extenso y no daría tu tiempo para escucharme. Tan siquiera les hablo de todo esto. Amados míos, hoy me conoces como Jesús el Cristo, porque en esta década vine, vine a redencionar, a darles la enseñanza para que el hombre no sea hombre, sino sea el Espíritu Real, el Espíritu de Verdad, el Espíritu que lo hace todo, que todo lo ve, todo lo escucha, todo toca, todo habla. No me refiero a vuestro cuerpo, vuestro cuerpo es tan solo un instrumento de ti Espíritu, de vosotros, hermanos. Este cuerpo es tu fiel compañero, este cuerpo sin vosotros es muerto, porque no hace nada que no seas tú. Vosotros son los que ven, son los que sienten, son los que oyen, son los que palpan, son los que comen. Vosotros lo eres todo y el cuerpo solo obedece a tus reacciones que tú le envías. Pues eres tú, tú espíritu que estás en este cuerpo y que te mueves a diferentes lugares, a diferentes posiciones. Compréndete, acéptate como el único dueño de vuestro cuerpo y así podrás hacer tantas cosas aún estando en vuestro cuerpo.

Me lleno de gozo al estarles dando de comer este pan sin levadura. Pero vosotros despreciáis los mandamientos y quizás unos los miran muy pequeños sin importarle, pero os te digo que esos mandamientos son los pasos a seguir, es donde el espíritu se conoce, se distingue entre otros seres y si vosotros no los tomáis en cuenta, entonces siempre andarás errante, errados en vuestra vida. Si no los obedeces, si no te haces a ellos no podrán. ¿Ves las Leyes que Yo dejé? Te digo que Yo deje. ¿Por qué podéis saber si Yo mismo era Moisés? Amados hermanos, las Tablas de la Ley y poco le has obedecido. Porque allí se encuentra no fornicarás y fornicas, no adulterarás y adulteras, se encuentran todos los mandamientos. ¿Y cuántos cumplen? Tomen muy en cuenta esto Yo os les derramo, escudriñense, pero no como cuerpos, sino como seres vivientes aquí en esta Tierra. Y hagan, conscientemente hagan. Porque vosotros te pasas la vida en solo balbucear, en solo decir, más no estar en los hechos, en las obras.

Vosotros habéis oído, habéis escuchado del amor y así como lo habéis escuchado así lo repites. Habéis escuchado de la paz y solo la repites, habéis escuchado de la bondad y haces que pase inadvertida en tu SER. Todo eso son los principios de vosotros y ese es el distintivo que has de llevar prendido en tu espíritu para vuestro espíritu.

Pues Yo os deseo que en estos momentos se quiten las máscaras que han traído, porque traen máscaras. Bien escuchaste que Yo os dije: **Blancas están las tumbas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre. Así vosotros también, blancos se ven por fuera, hermosos, pero váyanse al corazón y se verán como se verán vosotros en ese momento.** Y Yo lo que os deseo para vosotros es que entres en una máxima relajación y reconozcas tu verdad, sí, digo tu verdad porque es tu verdad. Ya que vosotros se han dividido entre sí y habéis dicho y habéis creído en la palabra que cada cabeza es un mundo, que cada quien trajo lo que trajo y vino a lo que vino y eso es. Pero que vosotros podéis cambiar tu rumbo de la vida. Se ha extinguido la paz, el amor y la verdad, cuando habéis creído que así eres vosotros y que no das, no sueltas de tu corazón, no dejas entrar tu verdad universal a vuestro espíritu, que todo es amor, que todo es vida, que todo es dulzura y todo es eternidad. Cuando vosotros lo creas, solo habrá cambios en tu vida, solo harás cambios en este mundo, en este universo y cambiarás todas las cosas que vosotros ya no queráis que aparezca como esa película en tu mente.

Yo quisiera hablarles más y más, pero yo os conozco a vosotros, por eso Yo hasta aquí Yo os te dejo, Yo os dejo por esta mente, por esta conciencia Yo os les dejo, pero sigo contigo en espíritu y en verdad. Y dichoso aquél que abre su corazón, abre esas puertas y las mantiene abiertas porque éste conocerá más en su momento.

La paz os dejo, la paz os doy. **Sigan bebiendo y comiendo de este pan sin levadura y busquen juntos la felicidad, la felicidad que no está allá afuera, la felicidad créanse que son vosotros mismos, la paz créanse que son vosotros, el amor créanse que son vosotros mimos.** No busquéis nada por fuera de esto, no busquéis nada de esto porque nada de esto encontrarás allí, y si acaso ves algo, será de aquél no tuyo. Deja que lo tuyo salga de dentro de tu corazón, esto siempre ha salido, pero ha salido más el lado negativo de vuestra mente, sí. Porque solo sale de vuestra mente: estoy enfermo, estoy fracasado, la vida no me quiere, Dios no me ama. Todo esto ha salido y es lo que está saliendo de vuestro interno y eso aparece. No dejen que aquello turbe el transitar libre de tu camino, de vuestra vida.

Cuando vengáis aquí ven libre, ven con tu corazón y sincérate. Si vosotros tenéis odio, sincérate que lo tenéis, pero que desde este instante estás cambiándolo; sincérate como seáis, como vosotros seáis, sincérate que lo tenéis pero que desde este instante las cosas son diferentes porque vosotros eres el cambio. No las cosas son el cambio, vosotros eres el cambio, hermanos.

Benditos sean, pero benditos sean, Yo les bendigo, hermanos. Aguárdense y estense atentos de esta mi llegada, porque vosotros me esperan, crees que vendré estando contigo. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.